

35. Kinderfilmtage im Ruhrgebiet – Es geht wieder los!

Die diesjährige Kinderjury ist ausgewählt und hat sich zum ersten Mal getroffen. In einer gemeinsamen Sichtung mit der Erwachsenenjury wird sie über die besten Filme und die Preisgewinner der Kinderfilmtage 2018 entscheiden.

Die Festivalpreise

Bevor zum Abschluss der Veranstaltung die Preise EMMI und EMO in der Essener Lichtburg verliehen werden, absolvieren die Jurys einen wahren Filmmarathon. Die prominent besetzte Erwachsenenjury sichtet und bewertet ebenso wie die Kinderjury zunächst alle Filme – schlussendlich kürt dann jede Jury ihren persönlichen Favoriten. Zum zwölften Mal wurden die sieben Mitglieder der Kinderjury aus den kreativsten Bewerbungen junger Filmfans ausgewählt. Henrik, Emma, Hannah, Charlotte, Caroline, Leni und Pauline entscheiden bei den 35. Kinderfilmtagen über die Vergabe der EMMI für die beste deutsche Produktion. Der EMO zeichnet die beste schauspielerische Leistung eines Kindes in einer deutschen Produktion des vergangenen Jahres aus.

Das Festival

Vom 23. bis zum 30. September verwandeln sich dann die Festivalstädte Essen, Mülheim und Oberhausen wieder in ein Paradies für junge Filmliebhaber. In diesem Jahr lädt das Festival zum 35-jährigen Jubiläum – die Besucher erwartet neben den altbewährten Programmhöhepunkten erneut eine abwechslungsreiche Mischung an sehenswerten Kinderfilmen. Zur Eröffnung wird im Oberhausener Lichtburg Filmpalast ein buntes Rahmenprogramm rund um den Streifen „Pettersson und Findus 3“ geboten. Es folgt eine Woche voller Kinoabenteuer: „Jim Knopf und Lukas der Lokomotivführer“ laden zur Reise ins Lummerland, die „Fünf Freunde“ begeben sich in das Tal der Dinosaurier und „Rosie & Moussa“ träumen sich auf dem verbotenen Flachdach eines Hochhauses an einen anderen Ort.

Der Kinderfilmtag

Der diesjährige Kinderfilmtag ist dem Kinderbuchklassiker „Jim Knopf und Lukas der Lokomotivführer“ gewidmet. Wie immer ist der für alle jungen Teilnehmer aufregende Tag mit einem lehrreichen Blick hinter die Kulissen der Filmproduktion verbunden. Die bewährte Mischung aus Mitmach-Workshop und Filmvorführung wird in diesem Jahr erstmalig vom Team der Kinoeulen durchgeführt.

Weitere Informationen

Weitere Programmpunkte des diesjährigen Festivals entnehmen Sie bitte dem beigefügten Filmprogramm. Des Weiteren stellen wir Ihnen eine Liste mit den Kurzbeschreibungen der Filme sowie einige Filmstills zur Verfügung. Auf dem Bild zur Kinderjury vor dem Schriftzug der Oberhausener Lichtburg befinden sich von links nach rechts Henrik, Emma, Hannah, Charlotte, Caroline und Leni – das siebte Jurymitglied Pauline war am Termin des ersten Kennenlernens leider verhindert.

Alle angesprochenen Dateien haben wir Ihnen im Pressebereich der Homepage zum Download bereitgestellt.

[Website](#)
[Facebook](#)

PRESSEKONTAKT: Marcus Schütte – Laura Wiehn
MaschMedia – 0208-82877603 – presse@masch-media.de